

DJK Marktsteinach

Fußball

Endlich geschafft! Meister! Die Marktsteinacher Fußballer – bestehend aus DJK und FC Spielern haben in einer hervorragenden Spielsaison 2012 / 2013 souverän die Meisterschaft errungen mit 67 Punkten



und einem Torverhältnis von 150 zu 21. In der Saison wurde nur eine Niederlage und ein Unentschieden verzeichnet. Die Meisterschaft und somit der Aufstieg standen bereits am vorletzten Spieltag fest. Das gesteckte Ziel der Mannschaft und des Trainers Claudius Miera wurde erreicht und so wird in der neuen Saison in der A-Klasse gekämpft. Die Vorstandschaften des FC Bavaria und der DJK Marktsteinach gratulieren ihrer Mannschaft zu dem hervorragenden Erfolg.